

VALLON-PONT-D'ARC

Brevet d'Etat de cyclisme au Creps



Pour la 5^e année consécutive, les stagiaires de la formation du brevet d'Etat de cyclisme du Creps ont entrepris une boucle de 50 km à VTT à travers la Réserve naturelle des Gorges de l'Ardèche, puis jusqu'à l'aven d'Ornac. L'objectif de ce périple au relief généreux est de sensibiliser ces futurs professionnels de l'encadrement des sports de nature à la fragilité des espaces naturels qu'ils parcourent. Cette année, le groupe de 30 vététistes était accompagné par Matthieu Robert, agent du Syndicat de gestion des gorges de l'Ardèche, mais également moniteur diplômé d'Etat en VTT, qui a pu leur démontrer que la conciliation entre la préservation environnementale et la pratique des sports de nature est possible dès lors que les professionnels ont conscience de l'impact de leurs pratiques pour les adapter au milieu, notamment par le choix des itinéraires empruntés.